



Des stagiaires en chanson

Le trente-neuvième **Stage International DARC** (Danse, Art, Rythme, Culture), qui a lieu chaque année à **Châteauroux** (36), se déroule en 2014 du 10 au 22 août avec plus de six cents stagiaires, de tous âges et venus du monde entier. Vingt-quatre disciplines sont enseignées pendant la durée du stage, comme le chant, les percussions, le hip-hop, la salsa...

Événement dans l'événement,

Le **Festival Darc** accueillera des concerts entre le 12 et le 22 août : des valeurs sûres comme Julien Doré, Les Ogres de Barback, Aston Villa, Danakil, Renan Luce, Airnadette, Boy Georges ou Pockemon Crew mais aussi des découvertes avec Leonard, Jules & le Vilain Orchestra, Les Lupins, Jagas, Phases Cachées, La Cafetera Roja ou Tiou. Un spectacle final de tous les stagiaires, mis en scène par Michel Lopez, clôturera ces deux folles semaines.

www.danses-darc.com